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exactamente en la aso
ciación?
- Nos ocupamos de la pro
tección de todos los anima
les con especial atención en 
los domésticos, perros y ga
tos. El problema que tene
mos es que aún no hay ins
talaciones y cuando acoge

mos a algún animal nos lo 
quedamos en nuestras ca
sas o se los llevan nuestro 
amigos hasta que les encon
tramos un hogar definitivo. 
Hace unos días, por ejem
plo, nos surgió un problema 
con un cachorro que esta
ba abandonado en la calle,

y de momento ha ido a pa
rar a la nave de un amigo 
nuestro que se ha hecho 
cargo de él. Un animal no 
es un muñeco y hay que ser 
muy responsable y tener 
muy claro si quieres que 
esté contigo.

Juan Avila se reunió con 
nosotros hace poco y él a 
su vez habló de este asunto 
con José Manuel Martínez 
Cenzano quien parece que 
se ha comprometido a ce
dernos un terreno por la 
zona de El Terminillo, pero 
aún no sabemos nada sobre 
esta cuestión. Lo que sí pe
dimos, y aprovecho la oca
sión que me brinda la revis
ta Crónicas, es que haya 
más voluntarios y socios, 
porque cinco personas no 
son suficientes. De hecho, 
en muchas ocasiones he
mos viajado a la provincia 
para recoger a algún animal 
del que hemos tenido noti
cia de su abandono. Nor
malmente acabamos utili
zando nuestros medios y 
nuestro coche para ir a por 
ellos y hacernos cargo.

Hace unos días que re
cibimos noticias de unos ga
tos que estaban en Huerta 
de la Obispalía y hasta allí 
hemos ido en 
el fin de se
mana para re
cogerlos. Te
nemos m u
chos gastos y 
todo sale de 
nuestros bolsi
llos.

Supongo 
que habrán 
s o l i c i t a d o  
s u b v e n c i o 
nes a las ins
tituciones...
- Sí. Aunque 
so l i c i t amos  
una ayuda de 1.000 euros 
a la Diputación y nos fue 
denegada con la excusa de 
que nos faltaba un papel...

- Pero la Diputación Pro
vincial tiene su Albergue 
de Animales...
-Bueno en teoría es un al
bergue, realmente es una 
perrera y los animales re
cogidos son sacrificados a 
los 21 días.
- ¿Han solicitado alguna 
subvención más?
- No. Tampoco hay muchas 
instituciones a las que soli
citar ayudas. Juan Avila, 
delegado de la Junta de 
Comunidades en Cuenca 
nos dijo que en algo nos 
ayudaría, pero las subven
ciones van dirigidas a todo 
tipo de Ong's, y la ayuda se 
tiene que dividir.
- Desde el mes de di
ciembre y hasta el día de 
hoy, cuáles son los casos 
con los que se encuen
tran más frecuentemen
te...
- Se dan muchos casos de 
abandono y de maltrato a 
perros. Actualmente tene
mos conocimiento de que 
existen en Cuenca peleas 
de perros, hecho que ha sido 
denunciado y que está en 
los tribunales. Crían perros 
de presa y luego los enfren
tan en peleas. De momento 
no puedo darte más infor

mación pero 
este hecho es 
real. El Se- 
prona ayuda 
mucho tam 
bién pero 
ellos se ocu
pan más de 
proteger a las 
especies au
tóctonas.

La presi
denta de 
Cuéncanimal 
me llama 
c o n s t a n t e 
mente con

tándome casos de animales 
que han sido maltratados o 
abandonados. Cuando reci
bimos alguna denuncia nos

Cuenamimal ha solicitado____ (iludas a d m m _  _
instituciones. La Diputación 
les ha denegado la ayuda de 
l .000euros, mientras que la

a darles algumaprnladón 
yel/tyuntamientoles 

cederá imterreno

C R Ó N IC A S  D E  C U E N C A /15

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Crónicas de Cuenca. N.º 331, 7/6/2003.


